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1 1 0 -й  г о д о в щ и н е  со д н я  р о ж д е н и я  В. И. Л е н и н а — д о о то й н у ю  в с тр е ч у !  z ^ = z z

К рубежам пятилетки -
БЕЗ ОТ С Т АЮЩИХ !

Л УЧ Ш А Я
Б Р И ГА Д А

Это званме среди 
бригад управления при
своено коллективу брига 
ды Анатолия Петровича 
Гурова из пассажирско
го автотранспортного 
предприятия.

С начала года передо 
вой коллектив перевы
полнил план доходов на 
8400 рублей. Тон в рабо 
те задают сам бригадир 
А. П. Гуров и водители 
С. Е. Меляков. 8. Т. Чу- 
динович, И. Д. Попов.

К. ТЕРЁХИН, 
наш внешт. корр.

В ВЫСОКОМ ТЕМПЕ
Около восьми ты сяч ва

гонов р азгр узи л и  и 4 8 0  за 
гр узи л и  ж ел езн одо р ож н и к и  
стан ци и  В олгодонская  
доп ол н ительн о с напала го 
да. П ереработан о около  
2 8 0  ты сяч тонн народно
х озя й ств ен н ы х  гр у зо в . П ро
и зв оди тел ь н ость  труда  со 
ставил а 1 2 5 ,3  п р оц ен та .

Б  вы соком  тем п е рабо
тает коллектив стан ци и  и 
в згом  м еся ц е. За  2 0  дней  
ав густа  план вы грузки  п е
рекры т на 8 3  п роп ен га . 
Сверх за д а н и я ' р азгр уж ен о  
1 1 8 5  вагонов, т. е. 1 5 0  
ты сяч тонн гр у зо в . Е ж е с у 

точно со  стан ци и  отп р ав 
л я ется  на 2 0  гр у ж ен ы х  
вагонов больш е.

П ростой  вагона под од
ной гр у зо в ой  оп ер а ц и ей  
за  2 0  дн ей  августа  сн и ж ен  
на 2 ,1  ч а са . За  счет э ю -  
го под доп ол н ительн ую  п о
гр у зк у -в ы гр у зк у  п р едста в 
лено около ш ести  ты сяч ва
гонов.

Больш ая за сл у га  в этом  
коллекти ва см ен ы , которой  
руководит м аневровы й д и с
п етчер Владимир Григорье
вич 1ы бов .

Г. СМИРНОВА, 
экономист станции.

С 1976 года работает термистом в инстру
ментальном цехе завода «Атоммаш» Н . В. 
Киреев. Квалифицированный специалист, он 
успешно выполняет своп обязательства.

На снимке: Н. КИРЕЕВ.
Фото А. Бурдюгова.

ГРУЗЫ  —
СВЕРХ ПЛАНА

266 тысяч тонно-кило
метров—таков с начала 
года сверхплановый про 
бег грузовиков в авто
базе № 1. План по гру
зоперевозкам за семь 
месяцев выполнен на 
101.2 процента.

Лучшие показатели у 
коллективов бриг а д 
И. И. Степа н о в а  и 
Ф, И. Плешакова, поте
рне выполнили план на 
197,9 и 103,3 процента 
соответственно,

Л. ЯЗЕВА.

X I I  С Е С С И Я  Г О Р С О В Е Т А
Состоялась XII сессия ВолгодсИскО 

го городского Совета народных де
путатов. На сессии были обсуждены 
следующие вопросы: об усилении
работы по предупреждению право
нарушений и повышению >ффектив 
ности борьбы с антиобщественными 
проявлениями я свете постановления 
ЦК КПСС «О дальнейшем улучше
нии идеологической, политико-аос- 
пмтательной работы» (без доклада]; 
отчет постоянной комиссии по охра
не природы (докладчик председа
тель постоянной комиссии, дирек
тор филиала ВНИИПАВ В. Г. Прав- 
дин); информация начальника 
ДСК-7 о выполнении решения V III 
сессии городского Совета от 6 сен
тября 1978 года «О ходе выполне
ния постановления ЦК КПСС и Сове
та Министров СССР ■ части строи
тельства объектов жилья и соцкульт

быта, предусмотренных планом 1979 
года» (докладчик главный инженер 
ДСК-7 М. В. Храпунович); депутат- 
кий запрос депутатов постоянной 
комиссии по торговле о ходе заго
товки овощей; организационный во
прос.

На депутатский запрос ответ дал 
зав, торговым отделом гориспол
кома П. Л. Белый.

Сессия рассмотрела оргвопрос: 
утвердила в должности председателя 
комитета по физической культуре 
и спорту при горисполкоме ■ А. Г. 
Цуканова и в должности заведующей 
жилищным отделом горисполкома 
Н. Г. Почувву.

По всем обсуждавшимся вопросам 
приняты соответствующие решения.

Очет о работе сессии будет опуб
ликован * «Волгодонской правде».

С опережением
К ом сом ольске -  м оло

деж н ы е к оллективы  хи  
м и ческого  зав ода  имени  
5 0 -л е т и я  ВЛКСМ усп еш  
но вы полняю т соц и ал и 
сти ч еск и е обязател ьств а , 
при няты е в честь 1 1 0 -П  
годовщ ины  со дн я  рож 
ден и я  В . И. Л ени н а.

В п ер еди  и ду т  брига
ды  Н. С трунина из ц е 
х а  4  и А. П авлова из 
ц е х а  №  8 .  М есячны й  
п л ан  они вы полнили  
соотв етств ен н о  на 1 0 6 ,5  
п роц ен та  и на 1 0 2  про
ц ен та .

К оллектив сл есар ей  
А натолия П авлова тр у
ди тся  с о п ер еж ен и ем  гра  
фика на 3 0  дн ей . На его  
к ал ен дар е —  2 2  сен  
тября. На пять дн ей  one  
р еж ает  график бригада  
II. С трун и н а. К роме то 
го , в ы п ущ ен о  товаров  
бы товой хим ии н а  4 0  
тонн  больш е п л ан а.

Н енам ного отстаю т  
я др уги е к ом сом ольско- 
м ол одеж н ы е коллективы . 
П лан деся той  пятилетки  
к 1 1 0 - й  годовщ и н е со 
дн я  р ож ден и я  Б . И. Л е
ни на ком сом ольская ор
ган и зац и я  завода  вы пол
нит с честью .

И. БИЗЮК0В,
зам. секретаря 

комитета ВЛКСМ 
химзавода,

■  Город — селу

г о н к и
БЕЗ ПРИЗОВ

С начала года на прилавки ма
газинов города поступило 1947 
тонн овощей из 8357 тонн по пла
ну. Завоз продукции к плану со
ставил 23,8 процента.
О чем говорят 
цифры?

— Мы еще не обеспе
чили своих покупателей 
овощами в полном ассор
тименте, — рассказывает 
начальник'овощного отде
ла продторга Г. Л. Хору- 
ннн. — Наши декадные 
заявки постоянно не вы
полняет главный постав
щик продукции — овоще
молочный совхоз «Волго
донской». К примеру, с 
20 по 30 августа дневная 
потребность горожан в 
овощах составляет 151 
тонну. Что мы имеем из 
этого количества фактиче
ски?

День 20 августа. Из 
положенных 40 тонн по
мидоров мы завезли 36, 
и з  10 тонн капусты — 
10,2 тонны, из шести тонн 
огурцов — 5,3 тонны, из 
30̂  тонн баклажанов— 16, 
и з  15 тонн перца — ни
чего, из 20 тонн моркови 
— 1,7, из 30 тонн лу
ка — 16 и так далее. 
Ежедневно в магазины 
торга должно поступать 
кап минимум 30 тонн кар 
тофеля, а мы завозим 
лишь четыре. Больше 
совхоз не дает.

( Ежедневно на пере
возке овощей в прод- 
торг должны работать

74 машины.
— Если взять в сред

нем, то мы имеем. 28 ма
шин каждый день, — рас
сказывает старший това
ровед овощного отдела 
И. И. Скобелкин. — Вот 
справка о выделении ав
тотранспорта предприяти
ями города на прошлой
неделе: 13 августа 27
машин, 14—23, 15—23, 
16 — 26, 17 августа — 
32 машины. В понедель
ник, 20 августа у нас ра
ботало 40 машин, во втор 
ник — 22. Из этих 22 
автомашин — три были 
отправлены в совхоз-за
вод «Заря».

Добросовестно выполни 
гот график грузовое авто
транспортное предприя
тие (начальник А. К. Сав
ченко) н коллектив авто
школы. Но абсолютно 
безучастными остаются 
тресты «Волгодонскэнер- 
гострой» — 15 машин и 
«гВолгодонсксельстр о й» 
— пять машин.

Особенно беспокоит 
тот факт, что даже при 
таком ничтожно малом 
количестве выделяемых

автомашин. в среднем
каждая из них простаива
ет в ожидании груза по 
пять часов.

Соревнование 
в безделии

Об организации ра
бочего времени вода- 
теля на перевозке ово
щей рассказывает ин
структор автошколы 
В. Г. Плетнев:
— Овощи я вместе е 

курсантами вожу десять 
лет, я  подобная картина 
повторяется изо дня в 
день. В 8 часов сегодня 
наша машина уже была 
на центральной весовой 
овощесовхоза «Волгодон
ской». Около часа про
стояли, прежде чем взве
сили наш грузовик и по
лучили пропуск. В нача
ле десятого приехали за 
необходимым городу лу
ком на огород ЛЪ 1. Но 
получили мы его не сра
зу. Впереди нас ждали 
груза еще четыре гортор- 
говские машины. К тому 
же, надо ждать, когда 
загрузят совхозные трак
торные тележки.

Для того, чтобы сокра
тить простои машин, или 
даже совсем избавиться 
от них, необходим пере
ходный остаток овощной 
продукции, и место его— 
на приемо-сортировочном 
пункте, который все ни
как не начнет действо
вать.

И еще, прежние годы 
машины торга загружа
лись в первую очередь, в 
соответствии с пунктом до 
говора. В этом же году 
почему-то на привилеги
рованном положении нахо 
дятся водители из Росто
ва, Белой Калитвы, Мо- 
розовска, Зимовников и 
других городов области. 
Мы же, свидетели отпу
ска нашей продукции на 
сторону, вынуждены 
ждать часами.

Кому выгодна такая ор
ганизация работы?

Руководство торга для 
лучшего использования 
транспорта разработало 
условия социалистическо
го соревнования водите
лей на перевозке овощей. 
За каждый третий рейс 
доплачивается пять руб
лей. Мы же соревнуемся 
в безделии, устраиваем 
никому ненужные гонки, 
а в результате, редко 
когда делаем два рейса в 
день.

Комментарий «ВП» —  :
В. Г. Плетнев поднимает вопрос правильно: кому 

нужно такое нерациональное использование транспор
та? По сущ еству, решение его найдено. В начале этого 
года горторг по соседству с огородом № 3 совхоза по
строил приемо-сортировочный пункт площадью 700 
квадратных метров, оборудовал бытовые помещения 
для рабочих. Совхоз завез сюда механизмы  (не дошли 
руки только смонтировать нх), установил весы.

В начале всей этой затеи расчет был правильным. 
Совхоз всю продукцию  с полей вывозит сюда своими 
тракторами. На пуннте ее принимаю т весовщик и ла
борант совхоза вместе с представителями торга. Взве
шивают. оценивают качество. Овощи сортирую тся, гру
зятся на маш ины  торга и отправляю тся непосредствен
но на прнлавни магазинов. Удобно? Без сомнении. Сов
хозу не нужно заботиться о сбыте своей продукции, для 
торга _ главное — соблюдается непрерывный овощной 
конвейер: база — магазин — покупатель.

Достоинство такой организации работы давно оце
нили, не говоря о работниках прилавка, и бригадиры 
огородов, и водители, работаю щ ие на перевозке. Все, 
кроме директора совхоза Г. А. Кротова. Не найдет он 
в своем хозяйстве двух людей — весовщика и лаборан. 
та, чтобы посадить их на приемном пункте. И пустую т 
по вине' Георгия Анатольевича 700 квадратных метров 
площадки под навесом, «плачут» более 50 ты сяч  руб
лей, выброшенные на ветер, устраиваю т гонки без при
зов маш ины  на перевозке, гнию т в поле овощи. А на 
столах гоеожан они в дефиците.

Р. РУДЕНКО, наш спец. корр.
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•  Партийная жизнь: 
отчеты и выборы

П Р Е О Д О Л Е Т Ь
О Т С Т А В А Н И Е

Смена «А » ц ех а  д р е в е с
н осгр уж еч н ы х  плит лесопв' 
ревалочного ком бината до
п устил а н екотор ое отстава
ние по в ы п уск у  п р одук ц и и  

по итогам  сем и м есяц ев  
тек ущ его  года . Е стеств ен 
но, об этом в п е р е д о  оче
редь , и ш ла речь на о т -  

. четн о-вы борн ом  собрании  
п артийной гр уп п ы  смены  
« А » . На собрании п р и сутст  
вовали и вы ступ и ли  все  
четы ре ком м униста п арт
груп пы .

К ак докладчик, парт
груп орг И. В . Ш евченко, 
так и в ы ступ и вш и е в п р е
н и ях по отчетн ом у док л а
ду  ком м уни сты  критически  
оцен и л и  работу  партийной  
груп п ы , ее роль в п р ои з
в одствен ны х дел ах  коллек
ти ва . На собрании были  
вскры ты  больш ие в н утр ен 
н и е р езервы  увел и ч ен и я  
объем а п р ои зв одств а , п овы 
ш ен и я  п рои зв оди тел ьн ости  
т р у да . До си х  пор в см ене  
доп уск аю тся  ч асты е п олом 
ки техн и к и  и п ростои  обо
р удов ан и я , в сл едств и е чего  
тер я ется  много дорогого р а
бочего в р ем ен и. П ричины  
эт и х  полом ок и п ростоев , 
как прави л о, чисто с у б ъ ек 
ти в н ы е, доп ущ ен н ы е по ви
не сам их рабочих см ены .

В  свою  очередь , п ар ти й 
н ая  гр у п п а  во  ̂гл аве с И. В. 
Ш евчен к о и р уководство  
см ены  дал ек о  н е всегда  
п р иним аю т, операти вн ы е и 
дей ств ен н ы е м еры  к у с т 
ранен и ю  и м ею щ и хся  н едо
статк ов , по отн ош ен и ю  к 
н ар уш и тел я м  тр удов ой  д и с 
ц и пл и н ы  и общ ественного  
п оря дк а . Об этом  говорил  
в своем  в ы ступ л ен и и  на 
со&рании, в ч а стн ости , сл е
сар ь, член  КПСС Р . Е.

; П етров.
Бы ли вы ск азан ы  сер ь ез

н ы е к р и ти ч еск и е зам ечан и я  
в а др ес  х о зя й ст в ен н ы х  р у 
к ов о ди тел ей  и п артийного  
бюро ц е х а , возгл авл яем ого  
сек р етар ем  Н . П . Б ор щ е
вы м . Р ук ов одств о  ц еха  
ДСП н едостаточ н о  вним ания

,удел я ет  к а д р а м  слабо ве
дет  с ними восп и тател ь  
н ую  работу. А партбю ро  
ц ех а  и его сек ретар ь Н. И. 
Борщ ев в н ы неш нем  году  
ослаби ли  требовательн ость  
и контроль в борьбе за  
дал ьн ей ш ее п овы ш ен и е эф 
ф ективности  п р ои зводства  
на каж дом  рабочем  м есте. 
В се это , п одчер кн ул и  о п е
ратор к лееп ри готов лен и я , 
член КПСС В . II. Волкова  
и п артгрупорг И. В. Ш ев
чен к о, отри цател ьн о сказа-*  
л ось  на р езу л ь та та х  х о зя й 
ствен н ой  дея тел ь н ости .

У частн и ки  собрани я в 
свои х в ы ст уп л ен и я х  и в 
принятом  п остан овл ен ии
н ам етили кон к ретн ы е р е 
альны е м еры  по устран ен и ю  
недостатков  в работе п ар т
груп п ы , по уси л ен и ю  ее  
боеви тости  и повы ш ению
аван гардн ой  роли к ом м уни
стов в к оллекти ве см ены . 
Р еш ен о  вв ести  в дей ств и е  
и м ею щ и еся  в н утр ен н и е р е
зервы  п р ои зводства  с тем , 
чтобы  п реодол еть  отстава
ние в вы п олн ен и и  плана  
п рои зв одств а  и вы п уска  
плит к своем у п р оф есси о
н ал ьн ом у п р аздн и к у  —
Дню работника л еса , кото
рый будет отм ечаться  1 6
сен тябр я.

С обрание дало удов л ет
ворительную  о ц ен к у  работе 
п ар тгр уп ор га . К ом м унисты  
вновь еди н огласн о  избрали  
партгрупоргом  см ены  «А »  
оператора  п р есса  IIP -6  И ва
на В л адим ировича Ш евчен 
ко.

О бстановка дел овой  кри
тики и общ ей  реш им ости  
бы стрее у стр ан и ть  н едостат  
ки и п ол н ее и сп ол ьзов ать  
р езерв ы  на к аж дом  рабо
чем  м есте , в к оторой  п ро
ходи л о  отчетн о-вы борн ое  
собр ани е п ар тгр уп п ы , п о з
воляет н ад ея ть ся , что от
став ан и е в бли ж ай ш ее
врем я см ен ой  б удет  п реодо
л ен о .

А. БАДАНИН, 
секретарь парткома 

лесокомбината.

ф 30-летию ГДР—30 добрых дел

Розарий — 
к юбилею

Задание —
досрочно
С одобрением ветре, 

тил коллектив птице- 
цеха мясокомбината 
призыв строителей 
треста «Волгодонск- 
энергострой» «30-ле
тию ГДР — 30 доб
рых дел» и в поддерж 
ку обязался выпол
нить план четырех лет 
пятилетки досрочно, к 
7, октября.

Сегодня коллектив 
птицецеха трудится 
по-ударному, значи
тельно опережая про
изводственный график. 
И нет сомнения, чго 
намеченный рубеж кол 
лектив выполнит с 
честью.

В память о юбилей
ной дате дружествен
ного народа на терри
тории мясокомбината 
решено заложить ал
лею отдыха. В ее за
кладке примут уча
стие все труженики 
предприятия, которые 
выйдут на ударные 
субботники.

А. БИЗЮКОВА,

Отработать в ханун 
30-летия Германской 
Демократической Рес
публики рабочую сме
ну на сэкономленном 
сырье н материалах 
— так решили отве
тить трудящиеся опыт
но • экспериментально
го завода на призыв 
«30-летик> ГДР — 30 
добрых дел».

Кроме того, заводча- 
не обязались пол
ностью закончить бла
гоустроительные рабо
ты в закрепленных 
кварталах — >6 15, 

32, а также выпол 
нить большой объем 
работ непосредственно 
на территории пред
приятия. К их числу 
относятся закладка ро
зария возле заводской 
столовой и строитель
ство образцовой спор
тивной площадки.

, В. КРУЧЕНЬЮ, 
секретарь парткома.

Реконструкция парка „Юность"

Н а  с у б б о т н и к е
По инициативе городского совета ветеранов у по решению бюро горко

ма комсомола парк «Юность» был объявлен объектом комсомольского 
шефстса. На протяжении месяца комсомольские организации ведут рабо
ту по реконструкции парка.

Прежде заброшен
ный парк уже сегодня 
не узнать. А в скором 
времени здесь появят
ся кафе, детские пло
щадки, уголки отдыха.

Субботник, проведен 
ный 18 августа, был 
одйим из этапов рекон
струкции. В этом суб
ботнике приняли уча
стие комсомольцы про
изводственного объеди 
нения «Атоммаш», хи
мического завода, гор- 
торга Лг» 2, автотранс

портного предприятия, 
лесоперевалочного ком 
бината, опытно-экспе- 
риментального завода, 
ковровой фабрики.

Ребята расчищали 
дорожки и посыпали 
их щебнем, спиливали 
и убирали засохшие 
ветви. Одним словом, 
благоустраивали тер
риторию. Лучшими на 
субботнике призна
ны: комсомольцы ав
тотранспортного пред
приятия (секретарь

комсомольской органи
зации В. Кичкин), хим
завода (секретарь 
В. Клепов), «Атом- 
маша» (секретарь 
Г. Олейников). Актив
нейшее участие в суб
ботнике приняли 22 
комсомольца 20-х го
дов во главе с предсе
дателем городского 
совета ветеранов Ф. Г1. 
Бондаревым. Рука об 
руку работали люди 
разных поколений, но 
одинакового энтузиаз

ма, стремления сде
лать Волгодонск кра
сивым...

Вызывают, мягко 
скажем, удивление ком 
сомольскне организа
ции, не принявшие уча 
стия в субботнике— 
«Волгодонск с е л ь- 
строй» (секретарь ком 
сомольской организа
ции Т. Гайда), «Вол 
годонскводс т р о й» 
(В. Бессергенев), трест 
столовых (Л. Ларио
нова).

Надеемся, что в по
следующих субботни
ках они будут самыми 
активными участника
ми.

В. КИЧКИНА, 
инструктор 

горкома комсомола.

Нина Тимофеевна Сумская работает в цехе био
логической очистки химзавода с того момента, ког
да шло его строительство. С пуском цеха стала 
аппаратчиком. Хорошо знает не только свою рабо
ту, но и освоила смежную. Вот и сейчас она с ус
пехом заменяет ушедшего в отпуск машиниста и 
еще обучает этой профессии Ю. А. Лобакину.

На снимке: Н. Т. СУМСКАЯ (слева) н Ю. А. 
Л0БАКИНА.

1>ото А. Тихонова.

Репортаж с рабочей смены

ДАРЫ ЛЕТА-ВПРОК
Тихонько позвякивая, 

ровная шеренга банок 
движется к закаточной 
машине. Минута, другая 
—и шеренга меняет свой 
цвет. Желтые от яблоч
ного пюре банки продол
жают свой путь к пасте
ризации.

В томатно-фруктовом 
цехе совхоза-завода «За
ря» пора напряженная: 
работают сразу три ли
нии. Значит, с конвейера 
сходят томатный сок, дет 
ское питание, сок яблоч
ный...

Сегодня трудится сме
на № 5 Л. II. Ковален
ко. Одна из самых высо
копроизводительных. В 
течение последних десяти 
дней смена держит по це
ху первое место, выраба
тывая вместо 55 тысяч 
условных банок консер
вов все 60, а то и более.

Кстати, кадровые ра
ботники здесь трудятся 
плечом к плечу со сту
дентами Таганрогского ра
диотехнического институ
та.

— Тем не менее, на ко
нечных результатах это 
не сказывается. Ребята 
быстро усвоили, что от 
них требуется, и работа

ют на совесть, — гово
рит начальник смены 
Л. П. Коваленко.

На ведущих операциях, 
конечно, опытные консерв 
щшш. Сосредоточенно 
грудятся на линии детско
го питания оператор 
Н. В. Михайленко, рабо
чая по обслуживанию на
полнителя Т. К. Карп, 
варщица В. В. Русакова... 
От них не отстают и сту
денты, которые стоят на 
подготовительных опера
циях, сортировке яблок, 
подаче.., За кадровиками 
нелегко угнаться. А по
тому каждая рабочая ми
нута на счету у И. Мали- 
моненко, Е. Митрофано
вой, В. Осинцева и дру
гих, кто обеспечивает 
бесперебойное поступле
ние сырья.

Линию по выпуску то
матного сока только что 
запустили. Идет процесс 
отладки... Тем не менее, в 
самое ближайшее время 
планируется' перерабаты
вать за сутки 80 тонн 
томатов. И на этом рабо
чем месте студенты про
изводительно трудятся 
рядом с профессионала
ми.

Б. НВИИКАЯ.

•  Ж и л ь е—ударны й ф ронт

Д о м  с комсомольским 
з н а ч к о м

Этот строящийся в юго- 
западном микрорайоне 
жилой дом называют ком 
сомольским. Его строят 
комсомольцы, и жить в 
нем будут, в основном, 
комсомольцы.

История этого дома и 
любопытна, и поучитель
на. Начинали его в 
прошлом году. Шумно. С 
митингами, и речами. Но 
когда прошел первый по
рыв, бойцы имени XVIII 
съезда комсомола столк
нулись с объективными 
трудностями стройки и 
не смогли им противопо
ставить себя как еди
ный коллектив. Дом «за
мерз».

Была зима, когда штаб 
комсомольской стройки 
решил довести дом «до 
ума».- А поскольку его 
назвали . комсомольским, 
то и строить его должна 
молодежь и, конечно, же, 
жить в нем должны моло
дые строители. Поэтому, 
когда член комсомольско
го штаба В. Дубовик фор
мировал комплексную 
бригаду, то он от имени 
штаба гарантировал ор
дер на квартиру в этом 
доме. Эта гарантия шла 
от договора, который 
штаб комсомольской
стройки заключил с домо
строительным комбинатом 
№ 7.

Бригаду сформировали 
из коммунистов и комсЬ- 
мольцев. Возглавил ее 
В. Гурьев, известный на 
стройке каменщик. Груп- 
комсоргом и партгрупор
гом молодежь избрала 
В. Тарасова и С. Тарасю
ка. Из отряда XVIII съез 
да на дом пришли рабо
тать В. Семененко, 
В. Шереметов, В. Дроб- 
жев и- другие. Всего 34 
человека в бригаде.

Коллектив организовал
ся боеспособный. Горели 
желанием работать, но 
пыл охлаждали факты: не 
работал целый месяц 
кран, не было даже эле
ментарных лесов для ра
боты каменщиков...

И самое главное, дом 
считался внеплановым. 
Правда, на последнем за
седании штаба начальник 
ДСК-7 назвал его плано
вым, но это сказано, сей
час, когда пять тысяч 
квадратных метров жилья 
в этом доме реальны, а 
тогда еще на нуле... он 
был внеплановым. И, ко
нечно же, ...кирпич в 
последнюю очередь, тран
спорт выделяли кое-как, 
заказы на железобетон 
разместили на четвертый 
кваитал и *- а.

Представителя комсо
мола поехали к комсо
мольцам Кураховского 
комбината договариваться 
о молодежной рабочей 
эстафете. В Донецкую об
ласть командировали на 
месяц 10 человек для ра
боты на заводе железо
бетонных изделий, чтобы 
приблизить сроки поста
вок...

Но время шло. И ка
менщики, уложив в один 
из дней 60 кубометров 
кирпича, на другой день 
могли простоять из-за его 
нехватки. Как наверстать 
упущенное время? Реши
ли: путем проведения кон
курсов профессионально
го мастерства.

Слово В. Дубовику:
— На конкурсах вы

работка высокая, качест
во неплохое, и в третьих, 
когда молодежь собирает
ся соревноваться в про
фессиональном мастерст
ве, то на этот объект зе
леная улица и кирпичу, 
и раствору, и транспор
ту — это уже помощь 
партийных и профсоюз
ных комитетов стройки. 
Никакой руководитель не 
рискнет провалить кон
курс: мы это понимали 
и поэтому старались со 
своей стороны провести 
серьезную подготовитель
ную работу.

Конкурсы удавались. 
Победителей мы награж
дали талонами на ков
ры, ценными подарками, 
награждали грамотами 
комсомольского штаба 
стройки...

К участию в строитель
стве дома привлекаем 
комсомольско - молодеж- 
ные коллективы домостро
ительного комбината 
А1? 7. Бригада Г. Пнв> 
рюнаса выполняет на 
ме «электрику», о тд ел ь 
ные работы хотели бы по
ручить бригаде Л. Рудь.

До девятого этажа ут?е 
вырос дом с комсомоль
ским значком...

И хотя дом рож да.-: л 
трудно, тем не менее, кем 
сомольский штаб стройна 
всерьез думает о том, что
бы взяться за строитель
ство еще одного дома, по
том третьего. Тогда ка 
очередном комсомоль
ском форуме отряд име
ни XVIII съезда комсо
мола доложит о том. что 
15 тысяч квадратных мет 
ров жилья в Волгодонске 
построено комсомольца
ми, и живет в этих домах 
молодежь.

В, ЧЕРКАСОВ. ,
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отвечлют

К о м с о м о л ь с к а я  
работа оживилась

Г. ОЛЕЙНИКОВ, сек
ретарь ном и т е т а 
ВЛКСМ «Атоммаша»,

A. ПЕРЕСКОКОВ, зам. 
начальника УСМР по 
экономическим вопро
сам,

B. ЕФРЕМОВ, управ
ляющий трестом столо
вых,

Н. ШТОКАЛО, началь
ник пассажирского ав
топредприятия.

В начале года в «Вол
годонской правде» был 
опубликован монолог ком
сомольца опытно-экспери 
ментального завода Алек
сандра Халявы. Речь 
шла о том, что н на за
воде, и в цехе плохо на
лажена работа с моло
дежью.

Шло время. Секретарь 
парткома В. П. Кручен- 
ко, секретарь комитета 
ВЛКСМ Е. Казьмин мол
чали. В порядке обсужде
ния вышла статья пред. 
седателя совета ветера
нов города Ф. П. Бонда
рева. Снова молчание со 
стороны руководства за
вода.

По поручению совета 
ветеранов я побывал в

цехе № 4, чтобы выяс
нить, что же изменилось 
с тех пор. Оказалось, что 
изменения есть. Во-пер
вых, переизбрали секре
таря комсомольской орга 
низации. На собрании це
ха молодежь признала 
свою пассивность.

Были организованы 
кружки художественной 
самодеятельности, секции 
по шашкам, шахматам и 
волейболу, политкружка. 
Руководят ими сами ра
бочие. Начальник цеха 
А. Ш. Кац доволен: чув
ствуется, что инициативу 
в свои руки взяла комсо
мольцы.

А. КОЗЮБЕРУС. 
член совета 

ветеранов.

„ М н е н и е  р а з д е л я ю "
Под таким ааголовком в газете «Волгодонская 

правда» (J* 67) была опубликована корреспонденция 
рабочего «Атоммаша» Н. Григорьева.

Выступление газеты обсуждено на совещании 
комсомольского актива, критика в наш адрес спра
ведлива.

Комитет ВЛКСМ про- 
иаводственного объедине
ния «Атоммаш» полно
стью разделяет тревогу 
«втора корреспонденции 
Н. Григорьева за состоя- 
вие спортивно-массовой 
работы на заводе. И не 
только разделяет, но и 
Принимает конкретные ме 
ры по созданию матери
альной базы я развитию 
спорта.

Комсомольская органи- 
вация завода шефствует 
над яхт-клубом. Силами 
комсомольцев я  молоде
жи изготовлены боны, 
сейчас ведется изготовле
ние и установка трех боль 
ших эллингов. Штаб 
«КП» завода взял под 
свой контроль ход проек
тирования нового водно
спортивного комплекса.

12 апреля 1979 года на 
заседании ком и т Ъ т а 
ВЛКСМ утвержден план 
мероприятий по шефству 
Й&д строительством спор
тивных площадок и соору 
жений в 1979 .году.

Работы по этому пла
ну ведутся в настоящее 
время комсомольскими 
организациями ' цехов и 
отделов, многое уже вы
полнено.

Футбольное поле, пост
роенное в прошлом году 
силами молодежи завода, 
в настоящее время нахо
дится в зоне производст
ва земляных строитель
ных работ. Комитет 
ВЛКСМ совместно с 
представителями отдела 
технадзора УКСа, предсе
дателем городской феде
рации футбола А. П. Си- 
личевым изучил возмож
ность строительства но
вого поля на территории, 
прилегающей к заводу и 
ног-ой части города.

На этой территории 
нет места, где бы в те
чение года не произво

дились земляные работы. 
Единственным местом, 
где могли бы трениро
ваться спортсмены, яв
ляется спортивный ком
плекс ГПТУ-80 со ста
дионом, строительство ко
торого должен вести 
ДСК-7.

Комсомольцы завода 
готовы оказать строите
лям в этом посильную 
помощь. Управление ка
питального строительства 
завода направило напо
минание руководству стро 
ительных Ьрганизаций ■ о 
необходимости освобожде
ния территории будущего 
спорткомплекса от доми
ков и бытовых городков и 
начала производства ра
бот. Однако строительст
во стадиона до сих пор 
не начато.

В жилой зоне нового 
города строителями не 
построено ни одной спор
тивной площадки из пре
дусмотренных проектами 
микрорайонов. Инициати
ва же комсомольцев за
вода по строительству 
этих площадок своими 
силами не встретила по
ка заинтересованного под 
хода у руководителей 
строительных подразде
лений ДСК-7 в вопросах 
выделения материалов и 
строительной техники.

На хоккейном корте, 
построенном осенью про
шлого года в микрорайо
не B-II силами молодежи 
завода, зимой получили 
возможность заниматься 
под руководством наших 
общественных тренеров 
сотни ребятишек.

Вопросы становления 
спорта на «Атоммаше» 
являются предметом осо
бой заботы комитета 
ВЛКСМ.

Г. ОЛЕЙНИКОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ «Атоммаша».

Недостатки устраняются
Житель города В. М. Мостовой напасал в ре

дакцию о том, что в выходные дни резко ухудшает
ся работа пассажирского автотранспорта.

ЕГО ПИСЬМО КОММЕНТИРУЕТ НАЧАЛЬ
НИК ПАССАЖИРСКОГ О АТП Н. Ф. ШТОКАЛО:

«Факты, изложенные в письме, имел* место.
Недостатки устраняются. В настоящее врвюя со
ставлено расписание движения йо маршруту: *овый 
город — ДС.К с учетом увеличения автобусов на 
гтой линии до пяти единиц»,

ПРЕНИЯ...
ЗАТЕРЯЛАСЬ

О задержке выплаты 
премий победителям соц- 
соревновавий за досроч
ный ввод детского1 садика 
№ 26 «Алевький цвето
чек» в редакцию написа
ли бригадиры П. Ф. Кон
дратьев, А. П. Трегуб, 
В. А. Масленков, мастер 
В. И. Шишков. На 
письмо отвечает замести
тель начальника управле
ния строительства меха
низированных работ по 
экономическим вопросам 
А. И. ПЕРЕСКОКОВ:

— Факты, изложен
ные в письме работников 
ДСК-7 о задержке вы
платы премий по услови
ям локального соцсорев
нования за досрочный 
ввод детсада № 26, дей
ствительно имеют место.

По решению руковод
ства управления строи
тельством «Жилстрой», 
УСМР, треста «Волго- 
донскэнергострой» в це
лях досрочного ввода 
детсада № 26 было орга
низовано соревнование 
между бригадами, по ут
вержденным руководст
вом треста тематическим 
заданиям. Источником фи 
нансирования являются 
средства, предусмотрен
ные для поощрения отли
чившихся работников и 
коллективов по досрочно
му вводу объектов, пре
дусмотренных титулом 
завода «Атоммаш».

В январе-феврале ру
ководство треста «Волго- 
донскэнергострой» совме
стно с руководством ди
рекции завода «Атом
маш» подготовило расче
ты на финансирование те
матических заданий по 
объектам, ввод которых 
предусматривается в 1979 
году, и направило указан
ные расчеты в Минэнерго 
лаш СССР на утвержде
ние. До настоящего вре
мени указанные средства 
в трест «Волгодонскэнер- 
гострой» не поступили.

Победителям эторо со
ревнования премия будет 
выплачена е поступлени
ем средств.

ОТ РвДАКЦИИ: Во
прос выплати преЯнй — 
код контролем «ВП». 
Надо полагать, что о их 
вышчте редакции и ав
торам администрация 
УСМР сообщит дополни
тельно.

ПО ПИСЬМАМ ЧИТАТЕЛЕМ

Меры приняты
После сегодняшнего обеда терпение наше кон

чилось, и мы решили рассказать о том, как «вкус
но» готовят повара нашей столовой. При этом 
комплексный обед стоит 65 копеек. Но за что? За 
суп, в котором плавало несколько перышек утки и 
за кусочек утки в соусе с перловой кашей... На,' 
третье был чай и три кусочка хлеба. Хорошо, что 
мы работаем в конторе. А как- после такого обеда 
чувствует себя рабочий, которому до конца дня 
придется работать физически? Как быть ему? Ведь 
не у всех есть возможность ездить на обед домой. 
Решили мы написать об этом в книгу жалоб. Но 
на нашу просьбу ответили, что «Книга жалоб и 
предложений» находится в комбинате общественно
го питания на проверке. А неделю назад мы были 
свидетелями подобного разговора у кассы.

С. ДОНИК, И. НАГОВИЦИНА, 
работники ТЭЦ-2.

•  • •
Работа столовой «Ивушка», обслуживающей 

строителей и эксплуатационников завода КПД-140, 
вызывает многочисленные нарекания со стороны 
посетителей. Наиболее серьезные претензии к ка
честву приготовления пищи. Ассортимент столовой 
беден, блюда приготавливаются из недоброкачест
венных продуктов. Пищевые отходы вывозятся не
регулярно, в обеденных залах грязь, посуда моется 
плохо.

Дирекция столовой на замечания общественных 
контролеров не реагирует.

А. ЧЕРПАЧЕНКО, 
председатель комиссии по контролю за 

предприятиями торговли к общепита.
ПИСЬМА КОММЕНТИРУЕТ УПРАВЛЯЮЩИЙ 

ТРЕСТОМ СТОЛОВЫХ В. М. ЕФРЕМОВ:
— Была проведена про

верка работы столовой 
Ms 18. Факты, указанные 
в письме С. Доник,
Н. Наговициной, подтвер
дились.

В настоящее время 
книга жалоб и предло
жений находится у кас
сира. Установлен строгий 
контроль со стороны тех
нологической и лаборатор 
ной служб комбината пи
тания за нормами заклад
ки сырья и выходом го
товой продукции.

За допущенные грубые 
нарушения заведующий

производством А. Кули
ков освобожден от* зани
маемой должности.

•  *  •
Приняты действенные 

меры по улучшению ка
чества приготовления пи
щи в столовой №  20 
«Ивушка». Заведующая 
производством Н. Б. До- 
ценко за допущенные на
рушения отстранена от 
занимаемой должности.

Улучшено снабжение 
кисломолочными продук
тами, расширен ассорти
мент овощей, куланарных 
и кондитерских изделий.

БЕЗ СВЕТА
Дорогая редакция! 

Пишут тебе жители 
Волгодонска-9 из по
селка Красный Яр.: 
Свет — это наша беда, 
потому как только 
где-то ветер, в поселке 
света нет и надолго: на 
два-три дня.

А. Ф. ЗАХАРОВ 
и другие. 

ПИСЬМО А. Ф. ЗАХА
РОВА КОММЕНТИРУЕТ 
ИСПОЛНЯЮЩИЙ ОБЯ
ЗАННОСТИ ГЛАВНОГО 
ИНЖЕНЕРА ВОСТОЧ
НЫХ ЭЛЕКТРОСЕТЕЙ 
Б. М. КУЛАИ:

— В Красном Яру дей
ствительно имели мссто 
’ отключения электроэнер
гии в результате различ
ных повреждений линий, 
в том числе транспортом 
и механизмами строитель
ных организаций, так как 
линия проходит на пло
щадке завода «Атом
маш».

Для снижения количе
ства аварийных отключе
ний нами была проведена 
верховая ревизия всех 
линий фидера № 6 под
станции Добровольская.

В 1980 году намечено 
строительство юго-запад
ной подстанции, с вводом 
которой будет произведе
но подключение потреби
телей хутора Красного 
Яра. Будет построена вы
соковольтная линия.

Трансформаторные под 
станции и низковольтные 
электропередачи по хуто
ру Красный Яр находят
ся в оперативном и экс
плуатационном обслужи
вании у Волгодонских 
межрайонных электриче
ских сетей. По вопросам 
неудовлетворительн о г о  
электроснабжения хутора 
Красный Яр и в случаях 
отключений электроэнер
гии необходимо обращать
ся в межрайонные элект
росети Волгодонска.

ОПЕРАЦИЯ „ЧОП" ПРОДОЛЖАЕТСЯ
#  Упрямые факты говорят иное, ф  Сухого лета 

не хватило. #  Вместо дела — популярные объясне
ния. ф В дефиците — питьевая вода.

Еще 19 мая в газете 
«Волгодонская правда» 
был Опубликован фелье
тон «Чоп в ...прорехе». 
Долго ждала редакция со 
общения о принятых ме
рах. Наконец, через два 
месяца, после письменно
го напоминания ответ по
ступил. Но вряд ли он 
удовлетворит читателей. 
Приводим его дословно:

«Фельетон обсужден на 
общем собрании ЖКО. Ру 
ководство ЖКО уенлало 
воспитательную работу 
среди работников цеха. 
Обсуждался данный во
прос и на заседании парт
кома влпк.

Факты, указанные в 
фельетоне, признаны пра 
вильнымн, партийный ко
митет принял соответст
вующее решение по устра 
нению указанных в фель
етоне недостатков.

В настоящее время 
крыша дома № 46 по пер. 
Донскому отремонтирова
на, воды в подвале нет 
да н линию теплотрассы 
вскрываем я в июле ме
сяце будет заменена на 
новую.

гам. директора 
П. ОИКИН».

Оставив на совести со
ставителей ответа стили, 
стические погрешности, 
обратимся к его сути. Од
но вне сомнений — кры
ша отремонтирована.

Воды в подвале нет. 
Пока... Ведь поступала 
она туда из двух «источ
ников» — по неисправной 
теплотрассе и из канали
зационной трубы. Хотя 
автор ответа и утвержда
ет, что линия теплотрас
сы будет заменена на но
вую в июле, упрямые 
факты говорят иное: за
канчивается август, а во 
дворах домов Ш  42, 
44, 46 по Донскому пе
реулку и № 20 по улице 
Морской все еще красу-

Возвращаясь 
в  напечатанному

ются горы земли, а в от
крытую траншею весело 
устремляются дождевые 
воды. И канализационные 
время от времени тоже...

Сухого лета явно не 
хватило товарищам с ле
сокомбината привести в 
порядок коммуникации. 
Хватиу яв им дождливо? 
осени?

Совсем не случайно в 
ответе обойден вопрос о 
приведении в порядок ка
нализации. Сообщать-то 
не о чем: как забивались 
колодцы, так и забива
ются, как топило кварти
ры первого этажа в доме 
Nj 46, так и топит. По*

следний, . в который уж 
раз, это случилось 11 ав
густа. Повториться может 
в любой день и час.

Слесари популярно 
объясняют жильцам, что 
за долгие годы эксплуа
тации канализационные 
трубы «заросли», и их 
следует чистить тросом с 
ершиком, да только рабо
тать некому...

И действительно, в на
личии лишь третья часть 
из положенного штата, 
которая успевает кое-как 
устранять порывы и ава
рии, наскоро забивая в 
прохудившиеся трубы 
пресловутые чопы...

За примерами далека 
ходить не приходится: 
этим- летом трижды затаи 
ливало водой зданке ре
дакции и трижды с боль
шим трудом, вызванные 
сюда слесари ШКО заби
вали в прорехи... чопы.

Если к сказанному до» 
бавить (вернувшись к д о  
му Ха 46), что питьевая 
вода по-прежнему дефи
цит даже в квартирах 
второго этажа, то стане» 
особенно ясным одно: ма< 
ло принять парткому хо
рошее решение, надо еще 
и обеспечить его выполнен 
ние.:

Пока же операция 
«чпп» продолжается.^

Г. БАННОВА, 
наш спец» BQgfj
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ЛЕТОМ 
В „ЯГОДКЕ"
Здесь есть уютные па

вильоны, беседки, краси
вые цветники, площадки 
для игр и интересные 
качели. Словом, малыши 
в детском саду «Ягодка» 
чувствуют себя очень 
уютно. А многие даже 
считают, что в детской 
саду интереснее, чем до
ма.

— С утра и до вечера
—( совсем мало времени. 
Только пришел — надо 
уходить, — сетует мой 
старый знакомый Анд
рюша, который посеща
ет «Ягодку».

И малыш прав. Целый 
день ребята заняты инте
ресными играми, занима
ются математикой, масте
рят игрушки, загорают, 
разучивают песни и сти
хи, отдыхают. А досуг их 
организуют любящие свое 
дело воспитатели, нянеч
ки.

А. ТКАЧЕНКО.
На снимках:
На качелях хорошо...
Строить будем вдесь.

; . Фото автора.

Чтобы не было беды...
.Руководство треста сто- 

йбвых (директор В. М. 
Ефремов) систематически 
не выполняет предписа
ния Госпожнадзора. В ре
зультате, ряд объектов 
продолжает находиться 
в неудовлетворительном 
противопожарном состоя
нии.

Например, дальнейшая 
эксплуатация тарного 
склада запрещена Гос
пожнадзором, но руковод 
ство треста игнорирует 
запрет и продолжает его 
эксплуатацию. Между 
тем, электропроводка в 
складе выполнена с гру
бым нарушением правил 
устройства электроуста
новок; деревянные конст
рукции не обрабатывают
ся защитным составом; 
по окончании рабочего 
дня электропроводка не 
обесточивается и рубиль
ники не' опломбируются.

Без согласования с Гос
пожнадзором производит
ся реконструкция помеще
ний столовых й кафе. 
Так, к столовым М М  6, 
8, 10, 15 пристроены сет
ки для хранения тары и 
других материальных цен 
ностей. Пожарные краны 
в столовых № 3 и № 5 
не укомплектованы ру

кавами и стволами. Сто

ловые и кафе не оборуду
ются пожарной сигнали
зацией.

Такие ж е и другие на
рушения правил противо
пожарной безопасности до 
пускаются в продовольст
венном и инвентарном 
складах, в управлении 
треста. На территории 
складов, в гараже, в сто
лярной мастерской .отсут
ствуют первичные средст
ва пожаротушения и по
жарные щиты; матери
альные ценности хранятся 
навалом, без противопо
жарных разрывов и под 
электропроводкой. Дере
вянные конструкции 
складского чердака не 
обработаны огнезащитным 
составом.

Все это является гру
бейшим нарушением пра
вил првтивопожарной без
опасности и чревато са
мыми серьезными послед
ствиями.

Таким образом, для по
жаров, для огня в тресте 
столовых создали идеаль
ные условия, забыв о 
противопожарной безопас • 
ности.

В. БОРОВОЙ,
начальник отделения 

горпожнадзора города 
Волгодонска.

Ч Т О , Г Д Е , 
К О Г Д А ? ..

2 5 — 26 АВГУСТА.

КИНОТЕАТР «ВО-
СТОК. «Ярославна— 
королева Франции» — 
новый широкоформат
ный кинофильм. Для 
детей — «Все дело в 
брате», «Шла собака 
по роялю».

КИНОТЕАТР «РО
МАНТИК». «У меня 
все нормально». Для 
детей — «Алпамыс 
идет в школу».

ДК «Юность». «По 
тонкому льду» (две се
рии), «Калина крас
ная». Для детей — 
«Малахов курган».

ЛЕТНЯЯ ПЛОЩАД 
КА (22-й кв.). «Два 
билета на дневной се
анс». «Круг».

ДК «ОКТЯБРЬ*. 
«Поздняя ягода», «Ты 
— мне, я — тебе». 
Для детей — «Сме
лые люди».

ЛЕТНИН КИНО
ТЕАТР «ПОБЕДА» 
(ЮЗР). «Служебный 
роман» (две серии).

Редактор 
И. ПУШКАРНЫЙ

о б ъ я в л е н и я
ВОЛГОДОНСКОМУ ГРУЗОВОМУ 

АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

срочно требуются  на постоянную работу:
зам. начальника по капитальному строительству, 
механики по выпуску,
водители, имеющие категорию Е для работы на ав

томашинах КАЗ-608, ЗИЛ-130, МАЗ-504 и КамАЗ, 
водители 3, 2, 1 классов, 
слесари по ремонту автомобилей, 
токари,
газоэлектросварщики,
слесари по ремонту топливной аппаратуры,
аккумуляторщики,
слесари-сантехники,
электрик-силовик,
слесари по ремонту оборудования,
автоэлектрики,
каменщики, плотники, столяры, штунатуры, етерв-
жа, диспетчеры, медработники,
начальники автоколонн,
зав. складом по строительным материала»,,
О плата И Т Р— согласн о  ш татном у р асп и сан и ю , р або

чи м — п ов рем ен н о-п р ем и ал ьн ая  и сдел ьн ая .
К вартиры  п р едоставл яю тся  в порядке общ ей очер еди , 

оди нок ие м уж чи н ы  обесп ечи в аю тся  общ еж и ти ем .
За справками обращаться в отдел  кадров Волгодон

ского грузов ого  АТП по а д р есу : г. В о л годо н ск -2 , ул. 
Б етон н ая , 2 ,  остан овк а «Э к ск ав атор н ая », м арш рутны й  
а втобус « В ол годон ск — Ц и м ля яск » или к у п ол н ом оч ен 
ном у отдела по т р у д у , у л . 5 0  лет СССР, 2 ,

Городское агентство 
«Союзпечать»

и зв ещ ает р ук ов оди тел ей  п редп ри я ти й , учреждений, 
у ч ебн ы х за в еден и й , сек р етар ей  п ар тий н ы х, комсо  
м ольски х орган и зац и й , п р едседа тел ей  проф сою зны х  
орган и зац и й  о том, что t

БЮДЖЕТНАЯ ПОДПИСКА НА ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ 
НА 1980 ГОД ПРИНИМАЕТСЯ С 13 ПО 31 АВГУСТА 
1979 ГОДА
с сокращ ением  сл уж ебн о й  п одпи ск и  на 2 5  процетов  

И н ди ви дуал ьн ая  п од п и ск а  н ач н ется  с 1 сен тябр я  
1 9 7 9  года .

УПРАВЛЕНИЮ ПРОИЗВОДСТВЕННО
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЙ КОМПЛЕКТАЦИИ ТРЕСТА 

«В0ЛГ0Д0НСКВ0ДСТР0Й»

на постоянную работу требуются:
прораб,
инженер в отдел главного механика, 
техник в отдел реализации, 
инженер в отдел реализации, 
водители грузовых автомашин, 
тонарь,
газоэлектросварщик, 
помощник экскаваторщика, 
экспедиторы.
Обращаться: В олгодон ск , у л . Л ени н а, „.65, П 1Т К  

или к  уп ол н ом очен н ом у  отдела  п о  т р у д у Г ’у л , 50 лет  
СССР, 2 .

ВОЛГОДОНСКОМУ СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ 
МОНТАЖНО-ЗКСПЛУАТАЦИОННОМУ УЧАСТКУ!

УВД Р0СТ0БЛИСП0ЛК0МА
т р е б у ю т с я  на п о с т о я н н у ю  р аб от у :

слесарь-монтажник 4 разряда, тракторист 4 раз
ряда.
К вартиры  п р едостав л я ю тся  в порядке очереди , 

оди ноким  п р едо став л я ется  общ еж и ти е.
За справками обращаться по адресу: г. В олго

до н ск , у л . В ок зал ьн ая , 1 .  или к уп ол н ом очен н ом у  от
дела по т р у д у , у л . 5 0  л ет  СССР, 2 .

УПРАВЛЕНИЕ КОМПЛЕКТАЦИИ 
СЕВЕРО-КАВКАЗСКОГО РАЙОНА 

ГОССНАБА СССР
п р и гл аш а ет  на работу!

машинисток, 
стропальщиков, 
влектриков 4 —5 разрядов, 
рабочих, 
мастера РСУ.
Имеется общежитие для одиноких, благоустроен

ное жилье предоставляется в порядке очереди. 
Обращаться: в отдел кадров управления комп- 

пРоезД автобусом №№ 3, 6 до остановки 
ВУК, или к уполномоченному отдела по труду 
ул. 50 лет СССР, 2. *

ВОЛГОДОНСКОМУ ФИЛИАЛУ ПРОИЗВОДСТВЕННОГО 
ОБЪЕДИНЕНИЯ «РОСТОВОБЛОБУВЬ»

требуются на работу:
мастера по пошиву и ремонту обуви, а та к ж е учени- 

и (м уж ч и н ы  и ж ен щ и н ы ), водитель мотороллера. Оп
лата тр уда  сдел ьн ая , 1 5 0 — 1 8 0  рублей в м есяц .

Обращаться: п ер . П ервом айский, 6 1 ,  тел . 2 2 - 4 5 ,  или  
к  уп ол н ом очен н ом у  отдела по т р у д у , у л . 5 0  ле." 
СССР, 2 .

Газета выходит во вторник,

РЕМОНТНО- 
СТРОИТЕЛЬНОМУ 

УПРАВЛЕНИЮ 
ГОРРЕМСТРОИТРЕСТ А

требую тся:
прорабы,
мастера,
зав. подсобным произ

водством, 
инженеры, 
техники,
штукатуры-маляры,
плиточники,
каменщики,
плотники,
токарь,
газоэлектросварщик, 
вулканизаторщик, 
медник-электрик, 
слесари, 
шоферы, 
трактористы, 
дежурный электро* 

монтер.
Жилая площадь пре

доставляется в порядке 
очередности в течение 
двух лет.

Обращаться: в отдел
кадров РСУ по адресу: 
Волгодонск, ул. Волго
донская, 2 б или к упол
номоченному отдела по 
т р у д у ,  у л . 5 0  л е т  С С С Р ,  
2.

ВОЛГОДОНСКОМУ 
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМ У 

ДОРОЖНОМУ 
РЕМОНТНО- 

СТРОИТЕЛЬНОМУ 
УПРАВЛЕНИЮ 

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

требую тоя;
мастера, инженер в про* 

изводственный отдел, во- 
дители автомашин, маши* 
нисты катков, газоэлвкт* 
росварщини, слесари п« 
ремонту автомашин, элехт* 
рики, операторы диспергв* 
торной установки, плотни* 
ки, каменщики, штукату* 
ры, дорожные рабочие, ас» 
фальтировщики.

К вартиры  предоставлю*  
ю тся  в теч ен и е 1 ,5  л ет ,

Обращаться: ул< Мор*
ск ая , 3 , СДРСУ и л и  к уп ол 
ном очен ном у по труду, 
у л , 5 0  л ет  СССР, 2 .

Ж КО ХИМЗАВОДА 
ИМЕНИ 50-ЛЕТИЯ 

ВЛКСМ

срочно требуются
на постоянную работу! 
водитель бортового аа< 

томобиля «ЗИЛ-130», 
трактористы, 
машинист крана «Пио. 

нер>,
плотники-столяры, 
штукатуры-маляры, 
каменщики, 
слесари-сантехники, 
газоэлектросварщикн, 
жестянщики, 
кровельщики, 
электромонтеры, 
подсобные рабочие, 
слесарь по ремонту ев* 

томобилей н  тракторов.
Одиноким предостав

ляется общежитие. Слу
жебная комната в обще
житии предоставляется в 
течение шести месяцев.

Обращаться: в отдел
кадров химзавода или к  
уполномоченному отдела 
по труду, ул. 50 лет 
СССР, 2.

ТЕЛЕФОНЫ: 
вой—9-29 89; зам. реда*- 
тора в отдела оартнВно# 
жизни — 26.31; отдел» 
промышленности— 36-44: 
ответственного секретаря, 
отдела социалистического 
соревнования — 24.24; 
отдела писем и бухгалте. 
риа — 24.49; типогра. 
фни — 24.74.
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